

## PERSONEN

### *Journalistenpreis für Armin Schmitz*

ski – Dr. Armin Schmitz, Redakteur im Ressort Börsen und Kapitalmarkt der Börsen-Zeitung, ist einer der beiden Gewinner des Journalistenpreises „Historische Wertpapiere und Finanzgeschichte 2012“. Gewürdigt wird mit dem im Rahmen des „Hamburger Wertpapier-Dreiklangs“ verliehenen Preis Schmitz' am 17. Dezember 2011 in der Börsen-Zeitung erschienener Artikel „Stadtanleihen als kommunale Geldquellen“. Schmitz „hat in seinen Beiträgen in der Börsen-Zeitung sehr eindrucksvoll den Bogen zwischen historischen Finanzierungsformen und aktuellen Finanzierungsprojekten geschlagen“, sagte Matthias Schmitt, Vorstand der HWPB Historisches Wertpapierhaus AG, in seiner Laudatio. Sowohl bei Schmuckanleihen als auch bei den aktuell vermehrt offerierten Fußballanleihen griffen die Emittenten auf historische Beispiele zurück.

Zusammen mit Schmitz wurde Ulrich W. Hanke von der „Wirtschaftswoche“ für die Berichterstattung in seinem Blog „Hankes Börsen-Bibliothek“ mit dem Journalistenpreis ausgezeichnet. Hanke zeige in seinen in einer frischen, lebendigen Sprache verfassten Artikeln stets sehr eindrucksvoll, worin der Reiz des Sammelns Historischer Wertpapiere liege, hieß es zur Begründung.

(Börsen-Zeitung, 3.3.2012)